

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Wie steht es um den weiteren Ausbau der dezentralen Drogenhilfe?

Wir fragen den Senat:

1. Wann und wie wird die integrierte Drogenhilfestrategie dahingehend umgesetzt, dass auch in den derzeit besonders belasteten Stadtteilen Neustadt, Gröpelingen, Vegesack und gegebenenfalls Osterholz die niedrigschwelligen Angebote mit festen Einrichtungen erweitert werden?
2. Welchen aktuellen Stand hat der Umbau der Immobilien in der Friedrich-Rauers-Straße zum Drogenkonsumraum und ab wann wird dieser den provisorischen Drogenkonsum-Container ersetzen?
3. Wie ist der Senat zu diesen Themen mit den zuständigen Beiräten im Gespräch und wo sieht er übergreifend noch besondere Klärungsbedarfe?

Katharina Kähler, Ute Reimers-Bruns,
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD